

El Becerro de Oro

Versículos de Estudio

Éxodo 32-33:11

Bosquejo

Moisés se encontraba en el monte Sinaí conversando con Dios, como se demoraba mucho el pueblo solicitó a Aarón que les diera un dios a quien adorar pensando que algo le había pasado a Moisés.

Aarón pidió al pueblo todo el oro que tuvieran y se lo dieron sin ningún reclamo, entonces Aarón le dio forma de becerro y le construyó un altar, el pueblo dijo "este es el dios que nos libró de Egipto".

Cuando Dios vio esto le dijo a Moisés que bajara con el pueblo ya que está haciendo algo muy malo y merecía morir (no hace mucho que habían escuchado por parte de Dios los 10 mandamientos y habían aceptado cumplirlos todos)

Moisés intercedió por el pueblo para que no muriesen y bajó con ellos. Josué estaba acompañando a Moisés ya que se quedó esperando en el monte.

El pueblo acordó adorarlo y celebrar a la mañana siguiente, y cuando Moisés y Josué bajaron, escucharon los gritos del pueblo, pero no eran de guerra como pensaba Josué, sino de celebración a su becerro.

Moisés llegó al campamento y se enojó tanto al ver lo que hacían que arrojó al suelo las tablas ya que era el sello del pacto que habían hecho el pueblo con Dios y ahora lo estaban rompiendo.

Luego echó el becerro al fuego y lo hizo polvo, lo mezcló con agua y le dio de beber al pueblo para que recordaran lo que hicieron.

Moisés le pidió explicaciones a Aarón y le dio la excusa más tonta que se le ocurrió "Yo tan sólo eché el oro al fuego, ¡y salió este toro!"

Moisés se puso a la entrada del campamento y les dijo "Los que estén de parte del Dios de Israel, vengan conmigo" y toda la tribu de Leví se unió a Moisés, ellos mataron a 3,000 hombres que habían llevado al pueblo a este pecado para que no pecaran más.

Moisés volvió al monte a pedir perdón por el pueblo, Dios prometió guiarlos pero también que iban a recibir su castigo y les prohibió usar sus joyas.

Moisés colocó una carpa fuera del campamento, y la llamó Carpa comunitaria. Si alguno quería hablar con Dios, salía del campamento y entraba en la carpa. Y cuando Moisés entraba en ella, todos se quedaban de pie junto a su propia tienda de campaña, la columna de nube bajaba y se colocaba a la entrada; entonces todos se arrodillaban a la entrada de su propia tienda de campaña, mientras Dios hablaba con Moisés.

Siempre que Moisés entraba en la Carpa comunitaria, hablaba con Dios personalmente, como si hablara con un amigo. Después, Moisés regresaba al campamento. Pero Josué, que era su ayudante, nunca se alejaba de la carpa.

Temas

Dios cumple su promesa a pesar de nuestros errores.

Dios trata con el pecado personalmente.

El Becerro de Oro

Versículos para Memorizar

Mi Dios es muy tierno y bondadoso; no se enoja fácilmente, y es muy grande su amor. Salmos 103:8

Ejercicios Espirituales

- Yo obedezco a mi Dios
- Dios tiene cuidado de mí
- Yo decido seguir a mi Dios
- Dios perdona mis faltas siempre



El Becerro de Oro

Preguntas

1 ¿Quiénes pidieron construir un dios para adorar?

.....

.....

2 ¿Por qué Moisés rompió las tablas de los mandamientos?

.....

.....

3 ¿Cuál fue el castigo a los Israelitas?

.....

.....

4 Dios ahora tenía una carpa fuera del campamento ¿Qué tenía que hacer el pueblo cuando Moisés entraba?

.....

.....

Historia

Como Moisés tardaba mucho en bajar de la _____, los israelitas se reunieron con _____ y le dijeron: Moisés nos sacó de _____, pero ahora no sabemos que le _____. Es mejor que hagas un _____, para que sea nuestro _____ y protector. Aaron les contestó: Para eso necesito _____. Así que traiganme las _____ que llevan puestas sus esposas, sus _____ y sus hijas. Ellos se las llevaron a Aaron, y él las tomó y las _____, y trabajó el oro hasta darle la forma de un _____.

None

None